



# Aura Fundación y Down Madrid celebran su 30º Aniversario presentando un manifiesto en el Congreso de los Diputados por un trabajo digno para las personas con discapacidad intelectual

• Coincidiendo con este acto, el Hotel Urban acoge en su restaurante Cebo una masterclass para reforzar su visibilidad e inclusión en la sociedad

Madrid, 18 de febrero de 2019.- Con motivo del 30º Aniversario de Aura Fundación y Down Madrid, las entidades presentan hoy en el Congreso de los Diputados el manifiesto sobre el derecho a un trabajo digno para las personas con discapacidad intelectual. En este acto, portavoces de ambas fundaciones exponen ante la Presidenta del Congreso de los Diputados, los Grupos Parlamentarios y organismos representativos del sector la necesidad de trabajar por la igualdad de oportunidades laborales.

"Nos llena de orgullo poder celebrar 30 años de un proyecto que iniciamos con mucho entusiasmo pero en el que muy pocos creían. Fueron las personas con síndrome de Down las que demostraron que no era una utopía, que podían trabajar y aportar su esfuerzo en la sociedad de todos. Nos seguimos emocionando cada vez que firman un nuevo contrato", señala Gloria Canals, Presidenta Aura Fundación.

Coincidiendo con esta intervención, **Aurelio Morales** –al frente de Cebo en el Hotel Urban, reconocido con la primera estrella Michelin– y Paco Patón –Director F&B del Urban y Villa Real–, imparten un taller de cocina creativa para **visibilizar la inserción social de personas con discapacidad intelectual** junto a participantes de Aura Fundación y Síndrome Down Madrid.

En concreto, Aura Fundación trabaja para la inclusión social y laboral de personas con discapacidad intelectual e implantó el programa *Empleo con Apoyo* en el país en el año 1989. Por su parte, Down Madrid lleva venticuatro años trabajando por la integración laboral de las personas con este tipo de discapacidad.

#### Sobre Aura Fundación

Aura Fundación, desde 1989, innovadora en la metodología de Empleo con Apoyo, tiene como misión la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual, mediante la inserción laboral en empresas ordinarias.

#### Reconocimiento internacional e innovación

Aura Fundación ha recibido gran reconocimiento internacional como modelo por parte de APSE, EUSE y EASPD, y su metodología innovadora se ha implantado en organizaciones de España, Europa y Latinoamérica.

En el 2018, Aura Fundación fue invitada a la sede de las Naciones Unidas (ONU) como ponente en Congreso del día Mundial del Síndrome de Down, por ser pioneros de "Empleo con Apoyo" en Europa.





## Empresas "con Aura"

Más de 320 empresas, lideran el cambio, incorporando a personas con discapacidad intelectual en sus equipos a través de Aura Fundación

### **Sobre Down Madrid**

La Fundación Síndrome de Down de Madrid (Down Madrid) es una entidad sin ánimo de lucro cuya misión es la consecución de la autonomía individual de las personas con síndrome de Down u otra discapacidad intelectual y su plena inclusión social. El trabajo que Down Madrid realiza desde hace casi 30 años no hubiera sido posible sin la colaboración de las personas y entidades que apoyan su labor.

Para más información de prensa:
INTERPROFIT
91 515 95 10
Laura Benito <u>laura.benito@interprofit.es</u>
Marta Casamayor <u>marta.casamayor@interprofit.es</u>